
PlantaDoce.

Entorno

La actividad industrial vuelve a crecer en la eurozona tras mejorar los cuellos de botella

El índice realizado por IHS Markit ha alcanzado su mayor pico en los últimos cinco meses, aunque alerta de que el aumento de la producción no ha sido heterogéneo en todos los países y la producción sigue lastrada por la inflación.

PlantaDoce
1 feb 2022 - 12:00



Las fábricas no se paran en Europa. **La actividad industrial de la eurozona volvió a acelerar en enero con el descenso de los cuellos de botella en la cadena de suministro**, aunque el aumento no ha alcanzado a todos los países por igual y la presión inflacionaria sigue tensionando la producción.

1 / 3

<https://www.plantadoce.com/entorno/la-actividad-industrial-vuelve-a-crecer-en-la-eurozona-tras-mejorar-los-cuellos-de-botella>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

El Purchasing Managers Index (PMI), publicado por IHS Markit, este martes ha registrado su **mayor pico en cinco meses hasta marcar 58,7 puntos en enero**, frente a los 58 puntos que anotó el pasado diciembre. “Los productores de la eurozona parecen estar navegando la tormenta de ómicron mejor que las otras olas del Covid-19”, ha declarado Chris Williamson, economista jefe de IHS Markit.

El economista apunta que el crecimiento no ha sido homogéneo en todos los países del euro. Donde más ha resurgido la producción ha sido en Alemania, Países Bajos y Austria, mientras que ha caído en Italia, España y Grecia, y se ha mantenido casi plana en Francia.

En Alemania, la industria ha llegado a su pico de producción de los últimos cinco meses. El país germano registró en el último trimestre del año una caída del 0,7% en el último trimestre de 2021, en gran medida por el **bajo funcionamiento de las fábricas debido a las disrupciones en la cadena de suministro.**

El aumento de precio de las materias primas se ha trasladado al consumidor

Los precios de las materias primas continuaron aumentando, aunque a un ritmo más lento que en diciembre, y las fábricas trasladaron una mayor parte del encarecimiento a los consumidores. **El índice de precios de producción subió a 72,7 desde 70,2**, la segunda lectura más alta en casi dos décadas.

Ngozi Okonjo-Iweala, presidenta de la Organización Mundial del Comercio (OMC), aseguró ayer durante unas jornadas en París que el aumento de precios debido a los desajustes de la cadena de suministro se mantendrá más allá de que se resuelva la crisis, lo que pondrá en jaque los países en desarrollo. Sobre cuando iba a deshacerse el atasco, Okonjo-Iweala afirmó que el problema “iba a durar más de lo que esperaban” y estima que la crisis iba a largarse hasta final de este año o inicios del siguiente.

PlantaDoce.

A pesar del relajamiento de las últimas semanas, la cadena de suministro mundial sigue en tensión debido a la política Covid Cero de China, que esta semana celebra el año nuevo lunar y los Juegos Olímpicos de Invierno, lo que puede ocasionar una nueva ola de contagios que paralice la actividad.

La economía de la eurozona se expandió un 0,3% en el último trimestre del año frente al tercer trimestre del mismo ejercicio, según datos publicados ayer. **El Banco Central Europeo se reúne este jueves para decidir su política monetaria** en un contexto inflacionista.